



**INFORMAN.id**

# Dominasi Jawa Tengah dalam PEKSIMINAS ke-16

**Achmad Sarjono - KOTAMALANG.INFORMAN.ID**

Oct 28, 2022 - 23:59



KOTA MALANG - Kompetisi bidang seni mahasiswa tingkat nasional ke-16 telah selesai diselenggarakan. Bertempat di Universitas Brawijaya, Jumat (28/10/2022). Pekan Seni Mahasiswa Nasional bertabur prestasi, bakat dan kerja keras peserta, pendamping dan panitia. Selama dua hari penuh, berbagai bakat bersaing untuk meraih predikat puncak.

Dalam ajang ini, BPSMI Jawa Tengah menyabet 11 predikat juara di hampir semua tangkai lomba. Jumlah fantastis tersebut menjadikan BPSMI Jawa Tengah sebagai Juara Umum ajang PEKSIMINAS 2022, dengan rincian 5 Juara I, 2 Juara II, 2 Juara III, dan 1 Juara Harapan I.



Perolehan ini disusul Jawa Timur dengan rincian 4 Juara I, 2 Juara II, 1 Juara I, 4 Juara Harapan 1 dan 2 Juara Harapan 2.

Dan di posisi peringkat 3 ditempati oleh BPSMI D,I Yogyakarta dengan 1 Juara I, 4 Juara II dan masing-masing 1 untuk Juara III, Harapan I dan Harapan II.

Kegiatan Pekan Seni Mahasiswa Nasional ke-16 ini diikuti oleh total 823 peserta dari 123 kampus yang terbagi dalam 15 tangkai lomba. Kategori seni yang dilombakan antara lain keroncong putra dan putri, baca puisi putra dan putri, fotografi hitam putih dan berwarna, menyanyi pop putra dan putri, menyanyi seriosa putra dan putri, menyanyi dangdut putra dan putri, penulisan monolog, penulisan lakon, penulisan cerpen, penulisan puisi, tari, vocal group serta pembacaan puisi.

Sedangkan untuk rincian provinsi peserta terbanyak adalah : Provinsi Jawa Tengah dengan 39 peserta (12 perguruan tinggi), Jawa Timur dengan 39 peserta (9 perguruan tinggi), Kalimantan Barat dengan 39 peserta (2 perguruan tinggi), Bali dengan 38 peserta (8 perguruan tinggi), Sulawesi Selatan dengan 38 peserta (6 perguruan tinggi), DKI Jakarta dengan 37 peserta (9 perguruan tinggi), Jawa Barat dengan 36 peserta (7 perguruan tinggi), Provinsi Aceh dengan 36 peserta (4 perguruan tinggi, serta Sumatra Utara 36 peserta (5 perguruan tinggi).